

Caravane médicale « Soins gratuits pour tous » au quartier Montalier

Plus de 3 000 patients en ont bénéficié

F.M.MOMBO
Libreville/Gabon

L'œuvre est du président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale, Hervé Patrick Opiangah qui apporte là, son soutien à l'action sociale du chef de l'Etat.

LES populations du quartier Montalier et ses environs, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, ont passé un des plus heureux de leur week-end. A l'origine de cette joie, la caravane médicale gratuite qui leur a été offerte par Hervé Patrick Opiangah, président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (L'UDIS), qui a bien voulu contribuer au soutien de l'action sociale du président de la République dont il est l'un des conseillers. Avec huit (8) médecins généralistes, cinq (5) internes, six (6) gynécologues, deux (2) ophtalmologues, deux (2) chirurgiens dentistes, plus d'une vingtaine d'infirmières, des paramédicaux et une équipe de pharmaciens aguer-



Photo : Franck Martail MOMBO

Un dentiste procédant à un pansement dentaire au cours de la caravane médicale organisée par ...



Photo : Franck Martail MOMBO

... Hervé Patrick Opiangah au bénéfice ...

ris, c'est plus de 3000 patients qui ont été consultés dans plusieurs services, notamment en médecine générale, pédiatrie, stomatologie, gynécologie, etc.

Les activités de cette caravane médicale se sont déroulées en présence de son initiateur, Hervé Patrick Opiangah, qui est venu galvaniser les équipes et apporter un peu de réconfort aux personnes en manque.

Selon le président de L'UDIS, le choix de Montalier "dont l'acte se concrétise aujourd'hui après les quartiers Dragon et Kingué, ne s'est pas



Photo : Franck Martail MOMBO

... des populations du quartier Montalier et ses environs qui sont venues en grand nombre.

fait au hasard, mais c'est plutôt le résultat d'un sondage qui devait déterminer la zone où les populations avaient le plus besoin de ces soins gratuits. L'éloignement de Montalier et les difficultés de dé-

placement des populations pour rallier une structure sanitaire en cas de besoin ont milité en sa faveur.

« Chaque spécialiste a fait la commande des médicaments en fonction des pathologies et

surtout du nombre important des patients à traiter. En effet, tout a été fait pour que chaque patient reparte satisfait », a rassuré l'initiateur à l'endroit des populations venues en grand nombre se faire traiter.

« C'est la santé de nos compatriotes et de nos parents qui est menacée, j'encourage à cet effet, d'autres partis politiques de la majorité ou de l'opposition à multiplier de tels actes au bénéfice de nos populations », a-t-il ajouté. Supervisant techniquement cette caravane, le Dr Monique Mboundja Zue Ndoutoumou a précisé que « l'activité a

commencé par le dépistage des enfants de 0 à 6 ans, voire plus, les consultations de médecine générale, le dépistage de l'hypertension artérielle et du diabète, la gynécologie, les consultations et dépistage chez les ophtalmologues, chez les dentistes, en plus des consultations, on a eu droit au détartrage et des extractions dentaires.»

Tous les malades reçus ont eu droit aux médicaments offerts gratuitement par l'UDIS et les cas les plus graves ont été évacués au Centre hospitalier universitaire de Libreville aux frais de l'initiateur du projet, à l'exemple d'une dame qui présentait une anémie aiguë soit à cause d'une grossesse extra utérine, soit à cause d'un avortement.

Au terme de cette journée de nombreux patients ont salué le geste hautement humanitaire de leur bienfaiteur. Rendez-vous a été pris pour une autre étape qui sera choisie dans les mêmes conditions.

Deuxième édition de Festi-vacances à la mairie du 5e arrondissement de Libreville

" Des moments de détente sans rien dépenser "

F.B.E.M
Libreville/Gabon

CHAQUE dimanche, depuis le 19 juillet dernier, la mairie du 5e arrondissement de Libreville, vibre au rythme de la deuxième édition du Festi-vacances. Plusieurs jeux, allant du tobogan au baby-foot, en passant par des imitations d'artistes, concours de danses et autres jeux vidéos, transforment ce cadre administratif en véritable foire et y attirent des enfants de ladite circonscription et d'ailleurs, accompagnés de leurs parents. L'initiative du maire, Joseph Landry Mavoungou Ndong Biteghe, vise à "épanouir nos petits frères et petites sœurs de 0 à 13 ans pendant la période des vacances, dans un cadre sécurisé", comme l'a rappelé, hier, son coordinateur général, Joris Mba. Mais également, "permettre,



Photo : F.B.E.M

Des jeux divers et variés...



Photo : F.B.E.M

... attirent de nombreux enfants au Festi-vacances.

même au plus démunis, d'avoir des moments de détente sans rien dépenser", a renchéri le chargé de la communication, Curtis Ekouma. Une initiative qui part "du constat fait par le maire d'une absence d'aires de jeux et de divertissement dans son de l'arrondissement, et même dans la ville", a ajouté Joris Mba, par ailleurs agent municipal. Un constat partagé par de nombreux accompagnateurs d'enfants, dont Reflexe, un jeune habitant le quartier Lalala,



Photo : F.B.E.M

Des parents immortalisant des souvenirs de leurs enfants.

venu accompagner deux bambins de 6 et 7 ans : "C'est pour s'amuser

avec les autres que je les ai amené ici. A la maison, au quartier, c'est la tris-

tesse, il n'y a pas d'aires de jeux...Ce sont des gens qui m'ont parlé de ce concept. J'y suis venu la semaine passée, ça m'a intéressé, et me voilà". Aminata Traoré, habitant le quartier Mindoube, a avoué, quant à elle, être agréablement surprise par le cadre, bien qu'ayant été contrainte de venir en ces lieux par ses six enfants : "Ils ont vu la publicité à la télé, et ils m'ont contrainte à les accompagner pour qu'ils viennent s'amuser. C'est ma première fois, mais je

ne repars pas déçue". Autre aspect important du Festi-vacances, la sécurité, assurée par la vingtaine de responsables et de bénévoles de la croix-rouge qui surveillent régulièrement le déroulement des jeux, et qui n'ont de cesse d'encadrer et canaliser les esprits naturellement échauffés des bambins en cette période de vacances. Parti autour de 300 enfants par dimanche pour l'édition passée, le présent Festi-vacances enregistre déjà près de 400 gamins par dimanche. Un chiffre qui ira naturellement à la hausse, selon le coordinateur général. Lequel, en appelle à toujours plus d'aide de personnes de bonne volonté et de sociétés de la place, afin que les enfants continuent de crier "vive les vacances" jusqu'au 30 août prochain, date de la clôture dudit festival.